



2.04 Milliarden Dollar! Kalifornier/in gewinnt den größten Jackpot aller Zeiten

Der Rekord-Jackpot von 2,04 Milliarden Dollar beim amerikanischen Powerball wurde geknackt! Das Gewinnerticket wurde in Altadena, Kalifornien, verkauft.

Ein Spieler aus Kalifornien hat 2,04 Milliarden Dollar in der Lotterie gewonnen, wie die offizielle Powerball-Website am Dienstag bekannt gab, ein Weltrekord. Es gab in den gesamten USA nur einen einzelnen Gewinnschein mit den Zahlen 10, 33, 41, 47, 56 und der Zusatzzahl 10, so die Powerball-Lotterie.

„Die kalifornische Lotterie produziert den ERSTEN Milliardär in ihrer Geschichte!“, twitterte die California Lottery am Dienstag und teilte mit, dass das „Glückslos bei Joe’s Service Center in Altadena verkauft wurde“.

California Lottery makes its FIRST EVER Billionaire! One lucky ticket sold at Joe’s Service Center in Altadena matched all 6 numbers in the November 7 **#Powerball** draw. The final jackpot amount for this draw came to \$2.04 BILLION dollars. (1/2) pic.twitter.com/9mSEAh18s1

— California Lottery (@calottery) **November 8, 2022**

Der oder die Gewinner/in muss sich nun entscheiden, ob er/sie gesamten Betrag in Zahlungen über drei Jahrzehnte hinweg erhalten möchte, oder ob er mit einer einmaligen Zahlung in Höhe von 997,6 Millionen US-Dollar zufrieden ist.

Bis zur Nacht von Montag auf Dienstag hatten 40 aufeinanderfolgende Ziehungen keinen Gewinner des Jackpots hervorgebracht, was den Gewinnbetrag auf die gigantische Summe von über zwei Milliarden Dollar ansteigen ließ. Die Ziehung, die ursprünglich für Montagabend geplant war, musste um einige Stunden verschoben werden, da die Lotterie in einem der teilnehmenden Staaten mehr Zeit für die Verarbeitung ihrer Daten benötigte, so ein Tweet der kalifornischen Lotterie am Dienstag.

Die Chance, den Jackpot mit einem Ticket für zwei Dollar zu gewinnen, lag bei nur 1 zu 292,2 Millionen. Zum Vergleich: Die Wahrscheinlichkeit, von einem Blitz getroffen zu werden, liegt nach Angaben der US-Gesundheitsbehörden bei eins zu einer Million.